



Découverte du festival de la BD à Angoulême

publié le 15/04/2022

Descriptif :

Le 17 mars 2022 les élèves de 5eme C et les 4^e de l'atelier image(s) se sont rendus au 49e festival de la bande dessinée à Angoulême avec Mme Chaillou et M Morvan. Depuis le début de l'année, les 5^e de l'atelier image(s) ont réalisé des bandes dessinées pour participer au concours de la BD scolaire. Résultat en juin !

Sur place, ils ont visité le quartier jeunesse pour découvrir l'exposition mortelle Adèle. Certains ont gagné des badges et des chapeaux en participant à des petits concours. Les veinards !

En parcourant la ville (6 km à pieds quand même !), ils ont pu observer la statue de Corto Maltese, le vaisseau Moebius dans lequel se trouve la médiathèque dédiée à la bande dessinée, les nombreux murs peints représentant Titeuf, Astérix, Le baron noir, Gaston Lagaffe, Lucky Luke, La fille des remparts (un joli trompe l'oeil !).

Les élèves ont également pu se faire plaisir en achetant des mangas et obtenir ainsi des dédicaces.

Paroles d'élèves :

« Rencontre géniale avec les auteurs de mangas et la découverte de BD » Lucas

« J'ai aimé visiter l'espace manga City et rencontrer les auteurs qui nous conseillent les meilleurs livres » Enzo

« J'ai aimé faire dédicacer ma BD Charbon » Mattéo

« J'ai aimé l'espace manga City car j'aime les mangas » Timothée

« Les auteurs et dessinateurs étaient très accueillants , souriants et à l'écoute des remarques à propos de leur travail » Alex

« J'ai bien aimé l'exposition Manga City et Tatsuki Fujimoto, le décor, j'ai tout aimé. » Valentin

« J'ai adoré l'exposition Manga City avec les couleurs , les expositions ,la grande figurine de Goldorak »Sohan

« J'ai bien aimé l'exposition Mortel Adèle avec les téléés » Yanis

« J'ai bien aimé la visite des expositions. » Sarah

« J'ai adoré l'exposition Tatsuki Fujimoto. » Brian

« J'ai adoré Manga City. » Mathis

« J'ai apprécié la visite de la ville. » Noélie

« J'ai aimé Manga City et les objets gratuits. » Jason

« J'ai bien aimé la visite surtout quand j'ai utilisé le casque virtuel ! » Imane

« J'ai adoré l'exposition des bandes dessinées ! » Jade

« J'ai bien aimé découvrir les différents murs peints. » Eden

« j'ai adoré le voyage, quand on a visité les expositions » Loan